



National
Immunization
Awareness
Week | April 24-30,
2023



Semaine
nationale
de promotion
de la vaccination
du 24 avril au 30 avril 2023

Social media calendar • Calendrier pour médias sociaux
Immunize Canada • Immunisation Canada

Times indicated: Eastern Time • Heure de l'Est indiquée

time/ heure	ENGLISH • ANGLAIS	FRANÇAIS • FRENCH
24 April • le 24 avril		
07:00	It is National Immunization Awareness Week! Immunize Canada encourages everyone in Canada to get up to date on the vaccines they need. Let's catch up on our vaccines. Let's catch up on what matters. #GetImmunized with confidence. #VaccinesWork #NIAW2023	C'est la Semaine nationale de promotion de la vaccination! Immunisation Canada encourage toute la population canadienne à se mettre à jour en recevant les vaccins dont elle a besoin. Rattrapons le temps perdu. Rattrapons les vaccins non reçus. #FaitesVousVacciner avec confiance. #LesVaccinsÇaMarche #SNPV2023
10:00	It's #MythbustingMonday! Let's tackle some misinformation. #VaccinesWork #NIAW2023 #GetImmunized	Aujourd'hui : #LundiAntiMythes! Abordons certaines informations erronées. #LesVaccinsÇaMarche #SNPV2023 #FaitesVousVacciner
12:00	Watch our NEW video! Let's meet this year's #NIAW2023 ambassadors! https://youtu.be/zpDbCQgEPjU #GetImmunized with confidence. #VaccinesWork	Regardez notre NOUVELLE vidéo! Rencontrons les ambassadeurs pour la #SNPV2023! https://youtu.be/IRujJTsXO #FaitesVousVacciner avec confiance. #LesVaccinsÇaMarche
15:00	It's #MythbustingMonday! Let's tackle some misinformation. #VaccinesWork #NIAW2023 #GetImmunized	Aujourd'hui : #LundiAntiMythes! Abordons certaines informations erronées. #LesVaccinsÇaMarche #SNPV2023 #FaitesVousVacciner
18:00	Immunize Canada looks forward to welcoming you at our booth at the Canadian Immunization Conference! We'll be in the exhibit hall 25 & 26 April. https://www.cpha.ca/cic2023-overview #CIC2023CCI #NIAW2023	Immunisation Canada vous accueillera avec plaisir à notre kiosk lors de la Conférence canadienne sur l'immunisation. On se verra dans la salle d'expositions les 25 et 26 avril! https://www.cpha.ca/fr/ci2023-survol #CIC2023CCI #SNPV2023
25 April • le 25 avril		
07:00	It's National Immunization Awareness Week in Canada! 24-30 April 2023 Visit https://immunize.ca/niaw to find out more. #NIAW2023 #VaccinesWork #GetImmunized	La Semaine nationale de promotion de la vaccination au Canada : du 24 au 30 avril 2023! Visitez https://immunize.ca/fr/snpv pour en savoir plus. #SNPV2023 #LesVaccinsÇaMarche #FaitesVousVacciner
10:00	Attending the @cic_cci Conference? You can learn more about Immunize Canada and @ThisIsCANVax in the exhibit hall. Come visit us at booths 19 and 20! #CIC2023CCI #NIAW2023	Participez-vous à la Conférence @cic_cci? Pour en savoir plus au sujet d'Immunisation Canada et @ThisIsCANVax, venez nous voir aux kiosks 19 et 20 dans la salle d'expositions! #CIC2023CCI #SNPV2023
12:00	Hear Neil's story about his sister Alison's battle with cervical cancer caused by human papillomavirus (HPV), and the importance of getting vaccinated against #HPV . https://youtu.be/QPifn0FNMzU #VaccinesWork #GetImmunized #NIAW2023	Neil raconte le combat de sa sœur Alison contre le cancer du col de l'utérus causé par le virus du papillome humain (VPH) et l'importance de se faire vacciner contre le #VPH . https://youtu.be/3agfyMRHU3k #LesVaccinsÇaMarche #FaitesVousVacciner #SNPV2023
15:00	Neil's story: #HPV took my sister from me. Now, I'm raising awareness to save others. https://bit.ly/41nBsEI #VaccinesWork #GetImmunized #NIAW2023	L'histoire de Neil : Ma sœur a été emportée par le #VPH . Maintenant, je fais de la sensibilisation pour sauver d'autres personnes. https://bit.ly/3LbjVZF #LesVaccinsÇaMarche #FaitesVousVacciner #SNPV2023



National
Immunization
Awareness
Week | April 24-30,
2023



Semaine
nationale
de promotion
de la vaccination
du 24 avril au 30 avril 2023

Social media calendar • Calendrier pour médias sociaux
Immunize Canada • Immunisation Canada

time/ heure	ENGLISH • ANGLAIS	FRANÇAIS • FRENCH
16:00	The Misinformation Web: Learn how to find and trust online information about #HPV immunization https://bit.ly/3DLC6GP #VaccinesWork #GetImmunized #NIAW2023	Une toile de désinformation : Comment trouver en ligne des informations dignes de confiance sur l'immunisation contre le #VPH https://bit.ly/3YbHC9q #LesVaccinsÇaMarche #FaitesVousVacciner #SNPV2023
18:00	#YoungAdults Stay on track with your immunizations https://bit.ly/3YYuEM9 #VaccinesWork #GetImmunized #NIAW2023	Les #JeunesAdultes Restez à jour avec vos immunisations https://bit.ly/3Eg4HzR #LesVaccinsÇaMarche #FaitesVousVacciner #SNPV2023
26 April • le 26 avril		
07:00	Health care professionals It's National Immunization Awareness Week #NIAW2023: an excellent time to have a conversation with your patients about the benefits of immunization. https://immunize.ca/niaw #VaccinesWork #GetImmunized	Les professionnel·les de la santé C'est la Semaine nationale de promotion de la vaccination #SNPV2023 : un moment opportun pour une conversation avec vos patient·es sur les bénéfices de l'immusation. https://immunize.ca/fr/snpv #LesVaccinsÇaMarche #FaitesVousVacciner
10:00	The advice of a health care professional is highly influential in the decision-making process of whether or not to immunize. Check out resources for health care professionals on @ThisIsCANVax https://canvax.ca/ #VaccinesWork #NIAW2023	Les conseils des professionnel·les de la santé influencent beaucoup les décisions de vaccination. Nous invitons les professionnel·les de la santé à consulter les ressources de @ThisIsCANVax https://canvax.ca/fr #LesVaccinsÇaMarche #SNPV2023
11:00	It's Day 2 of the @cic_cci Conference! You can find Immunize Canada and @ThisIsCANVax again in the exhibit hall. Come visit us at booths 19 and 20! #CIC2023CCI #NIAW2023	C'est la deuxième jour de la Conférence @cic_cci! Vous trouverez Immunisation Canada et @ThisIsCANVax dans la salle d'expositions. Venez nous voir aux kiosks 19 et 20! #CIC2023CCI #SNPV2023
12:00	Dr. Vivien Brown talks about the importance of staying up to date with routine and recommended immunizations https://youtu.be/5IbaFSEcYp0 #VaccinesWork #GetImmunized #NIAW2023	La Dre Vivien Brown discute de l'importance de rester à jour avec les vaccinations de routine et recommandées https://youtu.be/7xEt-tEN-F4 #LesVaccinsÇaMarche #FaitesVousVacciner #SNPV2023
14:00	Hear Dr. Vivien Brown discuss the importance of protecting ourselves and our loved ones against meningitis B. Talk to your health care provider about the #meningococcal B vaccine. https://youtu.be/FZPfHQvcKzc #VaccinesWork #GetImmunized #NIAW2023	La Dre Vivien Brown discute de l'importance de nous protéger, nous et nos proches, contre la méningite type B. Parlez avec votre professionnel·le de la santé pour en savoir plus sur le vaccin contre la #méningite type B. https://youtu.be/LIGDx5PptPQ #LesVaccinsÇaMarche #FaitesVousVacciner #SNPV2023
15:00	Pocket Guide for Immunizers: #Meningococcal Vaccination https://bit.ly/41DvwHf #NIAW2023 #VaccinesWork #GetImmunized	Guide de poche pour les vaccinateurs et vaccinatrices : Vaccination contre le #méningocoque https://bit.ly/41Iqaux #LesVaccinsÇaMarche #FaitesVousVacciner #SNPV2023



National
Immunization
Awareness
Week | April 24-30,
2023



Semaine
nationale
de promotion
de la vaccination
du 24 avril au 30 avril 2023

Social media calendar • Calendrier pour médias sociaux
Immunize Canada • Immunisation Canada

time/ heure	ENGLISH • ANGLAIS	FRANÇAIS • FRENCH
18:00	Influenza immunization pocket guide for health care providers https://bit.ly/40o3wGE #NIAW2023 #VaccinesWork #GetImmunized	Guide de poche sur la vaccination contre la grippe, à l'intention du personnel soignant https://bit.ly/3AmOCYg #LesVaccinsÇaMarche #FaitesVousVacciner #SNPV2023
27 April • le 27 avril		
07:00	#DYK? Immunize Canada raises awareness of the benefits of immunization for all ages. https://immunize.ca/learn-about-immunization #VaccinesWork #GetImmunized #NIAW2023	#LSV? Immunisation Canada sensibilise les Canadiens de tout âge aux bénéfices de l'immunisation? https://immunize.ca/fr/renseignez-vous-sur-la-vaccination #LesVaccinsÇaMarche #FaitesVousVacciner #SNPV2023
10:00	It's #ThrowbackThursday! #VaccinesWork #NIAW2023 #GetImmunized	Aujourd'hui : #JeudiRétro! #LesVaccinsÇaMarche #SNPV2023 #FaitesVousVacciner
12:00	Hear Andrea's story about her daughter's near-fatal encounter with #meningitis B, and the importance of getting vaccinated against it. https://youtu.be/XZUMeqK6ZiM #VaccinesWork #GetImmunized #NIAW2023	Andrea raconte l'histoire de sa fille qui a failli mourir de la méningite type B et l'importance de se faire vacciner contre la maladie à #méningocoque. https://youtu.be/ZbeCHhvtUrs #LesVaccinsÇaMarche #FaitesVousVacciner #SNPV2023
13:00	It's #ThrowbackThursday! #VaccinesWork #NIAW2023 #GetImmunized	Aujourd'hui : #JeudiRétro! #LesVaccinsÇaMarche #SNPV2023 #FaitesVousVacciner
14:00	Thank you, @cic_cci, for another fantastic conference! It was a pleasure to present our work. #CIC2023CCI #NIAW2023	Merci à @cic_cci pour une excellente conférence cette année! Il nous a fait plaisir de présenter notre travail et nos ressources. #CIC2023CCI #SNPV2023
15:00	Chloe's story: "I almost lost my life to meningitis B. Now, we're raising awareness to save others." https://bit.ly/3GT7yQA #VaccinesWork #NIAW2023 #GetImmunized	Chloe raconte son histoire : « J'ai failli mourir d'une #méningite B. Maintenant, nous faisons de la sensibilisation pour sauver d'autres personnes. » https://bit.ly/3MVp6z4 #LesVaccinsÇaMarche #SNPV2023 #FaitesVousVacciner
18:00	Protecting Adolescents and Young Adults from #Meningococcal Disease Immunization is the most effective protection https://bit.ly/3lk3X67 #VaccinesWork #GetImmunized #NIAW2023	Protéger les adolescents et les jeunes adultes contre la #méningocoque La vaccination est le moyen le plus efficace de se protéger https://bit.ly/3YvVzyk #LesVaccinsÇaMarche #FaitesVousVacciner #SNPV2023
28 April • le 28 avril		
07:00	#Meningococcal disease: Why are teens and young adults at higher risk for catching it? Got a minute? Watch our YouTube Short video. https://youtu.be/sv8hhR7TA3Y #VaccinesWork #GetImmunized #NIAW2023	La maladie à #méningocoque : Pourquoi les ados et les jeunes adultes sont-ils à plus haut risque? Vous avez une minute? Visionnez notre vidéo « YouTube Short ». https://youtu.be/yaSASzMmdwM #LesVaccinsÇaMarche #FaitesVousVacciner #SNPV2023
10:00	"I almost lost my life to #meningitis B. Now, we're raising awareness to save others." Chloe's story: https://youtu.be/prQbmGhI9KA #VaccinesWork #GetImmunized #NIAW2023	« J'ai failli mourir d'une #méningite B. Maintenant, nous faisons de la sensibilisation pour sauver d'autres personnes. » L'histoire de Chloe :



National
Immunization
Awareness
Week | April 24-30,
2023



Semaine
nationale
de promotion
de la vaccination
du 24 avril au 30 avril 2023

Social media calendar • Calendrier pour médias sociaux
Immunize Canada • Immunisation Canada

time/ heure	ENGLISH • ANGLAIS	FRANÇAIS • FRENCH
		https://youtube.com/shorts/YqwFpcyvlLU #LesVaccinsÇaMarche #FaitesVousVacciner #SNPV2023
12:00	Check out our new infographic #Meningococcal Disease in Teens and Young Adults https://bit.ly/3Z12uQ5 #VaccinesWork #GetImmunized #NIAW2023	Allez voir notre nouvelle infographie La #méningocoque chez les ados et les jeunes adultes https://bit.ly/3lva15k #LesVaccinsÇaMarche #FaitesVousVacciner #SNPV2023
15:00	“#HPV took my sister from me. Now, I’m raising awareness to save others.” Neil’s story: https://youtu.be/ZAfN1Hd3gTw #VaccinesWork #GetImmunized #NIAW2023	« Ma sœur a été emportée par le #VPH. Maintenant, je fais de la sensibilisation pour sauver d’autres personnes. » L’histoire de Neil : https://youtube.com/shorts/hJNMAtn6pQY #LesVaccinsÇaMarche #FaitesVousVacciner #SNPV2023
16:00	Let’s go over #meningococcal disease in children. Got a minute? Watch our YouTube Short video. https://youtu.be/ddFiQHRrvoQ #VaccinesWork #GetImmunized #NIAW2023	Passons en revue la maladie à #méningocoque chez les enfants Vous avez une minute? Visionnez notre vidéo « YouTube Short ». https://youtu.be/DWXJFQf_Hys #LesVaccinsÇaMarche #FaitesVousVacciner #SNPV2023
18:00	Teens and young adults Protect yourself from #meningococcal disease. #GetImmunized. https://bit.ly/3mlAP9A #VaccinesWork #NIAW2023	Les ados et les jeunes adultes Protégez-vous contre la maladie à #méningocoque. #FaitesVousVacciner. https://bit.ly/3L8THlm #LesVaccinsÇaMarche #SNPV2023
29 April • le 29 avril		
07:00	#Adults Call your health provider to stay on track with your immunizations https://bit.ly/3JOnBzF #VaccinesWork #GetImmunized #NIAW2023	Les #adultes Appelez votre professionnel-le de la santé afin de rester à jour avec vos immunisations https://bit.ly/3zemGDP #LesVaccinsÇaMarche #FaitesVousVacciner #SNPV2023
10:00	Why should I get immunized against #pertussis (#whoopingcough)? https://bit.ly/3LaeOK7 #VaccinesWork #GetImmunized #NIAW2023	Pourquoi devrais-je me faire vacciner contre la #coqueluche? https://bit.ly/40oM7O2 #LesVaccinsÇaMarche #FaitesVousVacciner #SNPV2023
12:00	Gardening or renovating? #Tetanus: Protect yourself. Get immunized. Watch this short video from Immunize Canada https://youtu.be/4EeVUHA4tmQ #VaccinesWork #NIAW2023	Vous faites du jardinage ou des rénovations? Le #tétanos : Protégez-vous. #FaitesVousVacciner. Visionnez cette courte vidéo créée par Immunisation Canada https://youtu.be/lotCEBcKq1U #LesVaccinsÇaMarche #SNPV2023
15:00	#Parents Missed your teen’s health visit recently? Call your health provider to schedule an appointment for your teen to safely receive their immunizations https://bit.ly/3op0Mvi #VaccinesWork #NIAW2023	Les #parents Votre ado a manqué son bilan de santé? Appelez votre professionnel-le de la santé pour fixer un rendez-vous pour que votre ado puisse recevoir ses vaccins en toute sécurité https://bit.ly/41Mt55d #LesVaccinsÇaMarche #SNPV2023
18:00	Immunizations are recommended through all stages of life. Health care providers can help you identify which vaccines you need to stay healthy.	Les vaccins sont recommandés à tous les stades de la vie. Votre professionnel-le de la santé peut vous aider à déterminer quels vaccins sont



Social media calendar • Calendrier pour médias sociaux
Immunize Canada • Immunisation Canada

time/ heure	ENGLISH • ANGLAIS	FRANÇAIS • FRENCH
	https://youtu.be/yhXWLJsJKSk #VaccinesWork #GetImmunized #NIAW2023	nécessaires pour vous garder en santé. https://youtu.be/zQoaRRrg-58 #LesVaccinsÇaMarche #FaitesVousVacciner #SNPV2023
30 April • le 30 avril		
07:00	Let's go over what #pneumococcal disease is Got a minute? Here's a short video about pneumococcal immunization for #adults 65+ & people living with a chronic disease. https://youtu.be/meqAHZdHWfo #VaccinesWork #GetImmunized #NIAW2023	Abordons la maladie à #pneumocoque chez les #adultes 65+ et les personnes qui ont des maladies chroniques Vous avez une minute? Visionnez notre vidéo « YouTube Short ». https://youtu.be/Bf7UmHF5fJA #LesVaccinsÇaMarche #FaitesVousVacciner #SNPV2023
10:00	Older #adults Call your health provider to stay on track with your immunizations https://bit.ly/3Xi1fuX #VaccinesWork #GetImmunized #NIAW2023	Les #adultes plus âgés Appelez votre professionnel-le de la santé afin de rester à jour avec vos immunisations https://bit.ly/3XntXuu #LesVaccinsÇaMarche #FaitesVousVacciner #SNPV2023
12:00	Getting the #pneumococcal vaccine is important for the health of #adults 65+. Talk to your family doctor, nurse, pharmacist, or local public health office about getting immunized. https://bit.ly/3Ldvxhu #VaccinesWork #GetImmunized #NIAW2023	Se faire vacciner contre le #pneumocoque est importante pour la santé des #adultes 65+. Parlez à votre médecin, votre infirmier/ère, votre pharmacien-ne ou votre bureau local de santé publique pour recevoir le vaccin. https://bit.ly/43FXNid #LesVaccinsÇaMarche #FaitesVousVacciner #SNPV2023
15:00	#Pertussis (#whoopingcough) is most common in children and infants. It is most severe in infants who are too young to be fully immunized against it (i.e., infants under 1). https://bit.ly/41KPrnN #NIAW2023 #VaccinesWork #GetImmunized	La #coqueluche est plus courante chez les enfants et les nourrissons. Elle est plus grave chez les nourrissons de moins d'un an, trop jeunes pour être pleinement immunisés contre la coqueluche. https://bit.ly/3LIBLdF #SNPV2023 #LesVaccinsÇaMarche #FaitesVousVacciner
18:00	Thanks to all who have liked and shared our messaging throughout National Immunization Awareness Week! #NIAW2023 #VaccinesWork #GetImmunized	Merci à tous qui ont aimé et partagé nos messages durant la Semaine nationale de promotion de la vaccination! #SNPV2023 #LesVaccinsÇaMarche #FaitesVousVacciner